



Jahresbericht

- 2** „Gross“-Anlässe führten wir dieses Jahr durch, mit mehr oder weniger Erfolg. Das Einradrennen im Stadion Kleinholz eher mit weniger Erfolg. Das mag ein Zusammenhang mit dem Wetter, „Räge, Räge, Tröpfli...“, gehabt haben aber sicherlich auch an der immer geringeren Anzahl Teilnehmer/innen. Das Hockeyturnier hingegen war wie jedes Jahr gut besucht und mit der „Beiz“ konnten wir einen Gewinn verbuchen.
- 0** Erfolg hatten wir mit der GV. Das Zusammenlegen von Brunch und GV hatte uns nicht die erhoffte Beteiligung an der GV gebracht. Der Vorstandstisch war gegenüber den Anwesenden Mitgliedern und Angehörigen fast in Überzahl. Das veranlasste uns, einen Elternabend, vor allem für die Freestyler, zu organisieren. Fast alle Eltern der aktiven Kinder waren gekommen und wir konnten unsere Vereinsstrukturen erläutern. Seitdem ist die Kuchenspende und Helfersuche etwas einfacher geworden.
- 1** Schiri ist gegangen, ein Schiri ist gekommen. John hat aus beruflichen und familiären Gründen das Schiriamt und leider auch die „Beiz“ abgegeben. Chregi hat sich dafür zum Schiri ausbilden lassen. Vielen Dank für deinen Einsatz.
- 0** Erfahrung hatten wir vor der Beteiligung an der Oltner Sportwoche. Danach waren wir um eine reicher. Wir hatten uns mit einem Schnupperkurs an der Woche beteiligt. Die Kinder waren mit viel Eifer dabei.

Nun packen wir das **2011** an, wo sicher die Durchführung der DV des ATB eine grössere Herausforderung (Personalaufwand) sein wird. Ich bin jedoch optimistisch, dass wir das schaffen, denn wir sind ein gutes Team.

Einen herzlichen Dank an alle Vorstandsmitglieder inklusiv den Zukünftigen für die gute Zusammenarbeit und den Sportlern für eure Fairness, die ihr immer wieder zeigt.

Mit sportlichen Grüßen
Gaby
Präsidentin